

2024 七里だより

かしこく やさしく たくましく

R6. 12. 17(火)

第13号

七里小学校

文責:校長 吉岡

12月に入り、今年も今月を残すだけとなりました。2学期もあと1週間です。

昔から日本では、12月を師走(しわす)と呼びます。師走とは、師(お寺のお坊さん)が経をあげるために忙しく走り回る姿から発生したという説が有名です。しかし、忙しく走り回るのは、お坊さんだけではありません。「大掃除」「お正月の準備」など、誰もが忙しくなるのがこの時期です。こんな時期だからこそ落ち着いて行動し、2学期の締めくくりをしっかりできるように過ごしてほしいと思っています。



蒸かし芋用の
蒸籠が思わぬ
大活躍!

“収穫祭!”

11月26日(火)、『収穫祭』を行いました。この収穫祭は、それぞれの学年が栽培体験活動で収穫したお米・しょうが・さつまいもを使って調理し、教科の学習や総合的な学習の時間、読み聞かせ等でお世話になった地域の方を招待して、感謝を伝えるとともに収穫のお祝いを一緒にするというねらいで行ったものです。今年は、5・6年生が“カレー”、4年生は“お米の準備と招待者のエスコート”、3年生が“しょうが料理(べっこう飴・甘酢漬け・紅生姜)”、1・2年生が“蒸かし芋”を分担して作りました。特に5・6年生は、昨年の出来上がりが予定の時間を過ぎてしまったという反省を生かし、手際よく、協力して予定時間前に仕上げ、しかも食べた誰もが「おいしいー!」と声を出すほどのカレーを作ってくれました。

当日は、残念ながら仕事の都合等で来られなかった方もいましたが、22名の招待者がおいでくださり、楽しく、おいしく、お腹いっぱい収穫祭となりました。

ありがとうございました。



4年生“交流学習”行いました。

12日(木)、ユネスコスクール認定校として本校が取り組んでいるESD(持続可能な開発のための教育)の一環として続けている宮城県富谷市立東向陽台小学校との交流学習を4年生が行いました。

1学年が100名を超える県外小学校の同級生と交流した4年生8名。人数の違いに臆することなく、堂々と高知県や四万十町の紹介ができました。立派でした。

今回は、お互いの県や住んでいる地域の紹介をするという内容で終わりましたが、せっかく繋がった縁を大事にこれからも交流を続けていけたらと思っています。



【東向陽台小学校の校長先生と4年生のみなさん】【宮県の特産物や名所、有名な人物等を紹介されました。】



【高知県、四万十町の紹介をしました。】

【しょうが掘りを実演中!】

“受賞おめでとう!”

【JA 共済全国小・中学生書道・交通安全ポスターコンクール高知県大会】

半紙の部 銀賞 1年 横山 颯記さん
銅賞 1年 野村 月花さん

【税に関する作品】

最優秀賞 1年 横山 颯記さん, 野村 月花さん, 4年 沖田 古都さん
銀賞 5年 横山 葵さん
銅賞 4年 甲把 碧さん

【歯・口の健康に関する図画・ポスター並びに啓発標語コンクール】

標語の部 入選 3年 東 友菜さん 『むし歯はNO! 歯医者へGO!』
佳作 4年 小笠原 希さん 『はみがきで どんどんおとすよ よこれをね』
佳作 5年 横山 葵さん 『歯ブラシで むし歯予防だ さあやるぞ』